

Wir stehen für eine ökologische Zukunft, die bereits in der Wickelzeit beginnt

Wir tragen dazu bei, dass Stoffwindeln als moderne Alternative zu Wegwerfwindeln zugänglich werden. Konkret bieten wir Informationsmaterial zu Stoffwindeln, arbeiten mit Politiker*innen zusammen und fungieren als Anlaufstelle für die Öffentlichkeit.

Die Umweltauswirkungen von Stoffwindeln sind im Vergleich zu Einwegwindeln geringer, besonders bei umweltschonendem Waschen. Außerdem können Verbraucher durch ihr Verhalten höheren Einfluss auf die Umweltbelastung nehmen. Beispielsweise beim Waschen, der Entsorgung und der Nutzung von Strom aus erneuerbaren Energien.

Vorteile von Stoffwindeln können in folgende Kategorien eingeteilt werden:

- Finanzen
- Gesundheit
- Biologie
- Umwelt
- Emotion
- Praktikabilität

Quelle: Bachelorarbeit von Jessica Sawatzke

Migliederstand 2024: 65 reguläre Mitglieder, 10 Fördermitglieder

Stoffwindelberaterinnen, engagierte Eltern, Nutzer von Stoffwindeln für Inkontinenz.



Stoffwindelverein e.V.

Gründungssitzung: September 2022

Anerkennung & Bankkontoeröffnung: Herbst 2023

Initiatorin: Greta Kelm

Vorstandsvorsitzende: Sophie Freche

Vorstandsmitglieder: Rebecca Bräckle, Rebecca Kalvelage, Anna Peppel, Susanne Graf, Leoni

Brockmann

Kassiererin: Susanne Denk

Wir stehen für eine ökologische Zukunft!

Website: <u>stoffwindelverein.de</u> E-Mail: presse@stoffwindelverein.de Social Media: <u>Facebook</u>, <u>Instagram</u>,

LinkedIn



Aktuelle Projekte und Initiativen

Die Stoffwindelwoche, die jährlich am Earth Day stattfindet, ist eine internationale Kampagne, die darauf abzielt, das Bewusstsein für die Vorteile von Stoffwindeln zu erhöhen. Geburtskarten mit einem Stoffwindel-Logo für Entbindungsstationen in Krankenhäusern, um den Bekanntheitsgrad von Stoffwindeln zu erhöhen und eine Alternative zu Einwegwindelunternehmen darzustellen.



Der Stoffwindelbär ist ein ausgedientes Kuscheltier, welches eine Stoffwindel trägt. "Ausgesetzt" in Arztpraxen, Krankenhäusern und ähnlichen Stätten, soll auch er die Sichtbarkeit von Stoffwindeln erhöhen und sie nahbar machen.

Eine Plakatkampagne zur Schärfung des Bewusstseins für die Müllkrise, die durch Einwegwindeln verursacht wird. Zu den veröffentlichten Projekten gibt es auch Informationen unter stoffwindelverein.de

Geplante Projekte

Informationsmaterial für Betreuungs-einrichtungen

Stoffwindelbank Vorbild sind die USA

Unterstützung für Referent*innen zur Schulung von Fachpersonal